

*Un journal américain fait l'éloge  
de la résolution sur Cuba à New  
York*

---

Image not found or type unknown

**Photo : Archives**

Washington, 29 juin (RHC) Un article publié jeudi dans le journal américain Amsterdam News a salué comme une victoire la résolution adoptée à l'unanimité par le Conseil municipal de New York demandant le retrait de Cuba de la liste des États soutenant le terrorisme.

Introduite par le conseiller Charles Barron, la résolution 0285 a également reçu le soutien du médiateur Jumaane D. Williams, indique le texte publié dans l'un des journaux afro-américains les plus importants du pays.

En soutenant cette initiative, le conseil municipal s'est joint à près d'une centaine d'organes législatifs locaux et d'État, de conseils de comté, de conseils scolaires, de syndicats, de travailleurs et d'autres organisations qui ont adopté des résolutions similaires à travers les États-Unis, a-t-elle déclaré.

Elle a rappelé que les conseils municipaux de Baltimore, Boston, Chicago, Detroit, New Haven et Pittsburgh, entre autres, avaient également adopté de telles résolutions.

Il est essentiel que le conseil municipal de New York se joigne à ses pairs, ainsi qu'aux organisations nationales et locales de tout le pays, pour demander au président et au Congrès des États-Unis de mettre fin au blocus cruel et inhumain, a déclaré M. Barron à l'issue du vote.

Il a également déclaré qu'il était nécessaire d'exiger la levée de l'interdiction faite aux Américains de se rendre sur l'île et de lever "l'inscription insidieuse de Cuba sur la liste des États soutenant le terrorisme".

"Il est temps que notre organe législatif rejoigne les 185 pays qui, chaque année, lors de l'Assemblée générale des Nations unies, condamnent les actions des États-Unis en tant que violations des droits de l'homme internationaux", a déclaré le conseiller municipal, cité par le journal centenaire.

Imposé pour la première fois en 1960, sous l'administration de Dwight Eisenhower (1953-1961), le blocus économique contre Cuba est le plus long de l'histoire et a été largement condamné, souligne l'article.

Chaque année depuis 1992, l'Assemblée générale des Nations unies a adopté une résolution déclarant que le siège économique, commercial et financier constituait une violation de la Charte des Nations unies et du droit international.

Lors du dernier vote, qui s'est tenu en novembre 2022, la communauté mondiale s'est prononcée à une écrasante majorité en faveur de la demande de Cuba de lever le blocus, ajoute le journal.

La Commission économique pour l'Amérique latine et les Caraïbes a également déterminé que les sanctions américaines contre l'île des Caraïbes constituent le système de mesures coercitives unilatérales le plus sévère et le plus long jamais appliqué à un pays, explique le journal.

Selon l'auteur, la désignation de Cuba sur la liste des États soutenant le terrorisme établie par la Maison Blanche "aggrave les effets déjà dévastateurs de l'embargo (blocus)". (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/327000-un-journal-americain-fait-leloge-de-la-resolution-sur-cuba-a-new-york>



# **Radio Habana Cuba**